



No.690

LIONS

KURAYOSHI

■ 国際協会モットー

We Serve “われわれは奉仕する”

■ 地区ACT.スローガン

サムシング ニュー 『Something New』

■ 地区ガバナー・スローガン

誇りと自信 そして前へ

■ 会長スローガン

『For the next 10years』

創造と考動 次の10年に向けて

5

2022



2021年度 上半期皆出席者表彰

倉吉ライオンズクラブ
336-B 7R-2Z

ライオンズクラブ国際協会336-B地区 第68回地区年次大会 2022年4月16日(土)・17日(日) 津山文化センター



地区年次大会に 参加して

L 明里 寛

336-B地区 第68回地区年次大会が2022年4月17日(日) 津山文化センターにて開催されました。コロナ禍でじつに3年ぶりの開催となりました。

地区アクティビティ・スローガンは、「Something New サムシングニュー」です。



倉吉ライオンズクラブからは、L山本会長はじめ12名が参加いたしました。

大会議長の平山智雄地区ガバナーの開会宣言で式典が開会いたしました。

来賓祝辞では、岡山県知事、津山市長の活力ある祝辞をいただきとても元気が出る思いでした。

次期地区ガバナーL西尾慎一（鳥取ライオンズクラブ所属）、次期第1副地区ガバナーL藤井信英、次期第2副地区ガバナーL上原正樹が紹介されました。

第69回地区年次大会は2023年4月16日(日) とりぎん文化会館（鳥取県民文化会館）において開催し、ホストクラブは7リジョン1・2ゾーンの10クラブ1支部とする事が報告されました。

今回、年次大会に参加させていただき、とても勉強になり大変感謝しております。



この1年を振り返って



委員長あいさつ

60周年記念実行委員長
L 加藤 康彦

コロナに苦しめられながらも何とか「認証60周年記念式典」を開催することが出来ました。本当に皆様のご協力のお陰です。ありがとうございました。

記念事業で植樹しました打吹公園の神代曙桜4本はこの春可愛らしい花を咲かせていました。何だか心温まり写真に収めて来ました。これから一年一年大きくなって花をたくさん咲かせていくことでしょう。

私たちも次の70周年に向かって一年一年奉仕を積み重ね、絆を大きくして行きましょう。



委員長あいさつ

財務・会員・会則委員長
L 戸崎 隆之

今年一年、財務・会員・会則委員長を、させて頂きました。

1年間を通してコロナ禍ということもあり、会員も増やすことが出来ませんでした。

来年こそは、次年度委員長にもみんなと一緒に頑張っていた頂き会員増強を行っていただきたいと思えます。

しいては、クラブの財源確保のためにも、皆さん宜しくお願いします。



委員長あいさつ

計画委員長
L 高田 充 征

今年度、計画委員長を務めさせていただきました。振り返りますと、新型コロナの影響により年明け1月の4クラブ新年合同例会が中止となり、また、当クラブの例会もたびたび中止になるなど、多くの場面で大変も



どかしい思いもしましたが、そのような中でも年度当初から毎月欠かさず計画委員会を開催し、三役、そして委員会メンバーの会員の方々から様々なご意見をいただきながら、月見例会、創立記念例会、クリスマス家族例会を開催するなど、なんとか進めて行けることができました。会員の皆さんが顔を合わせて例会を開催するということの大切さを改めて感じた1年だったように思います。今後は無事に例会を開催できる環境になればと強く願うばかりです。1年間ありがとうございました。



委員長あいさつ

事業委員長

└ 本田 亮 陸

コロナ禍での事業をどのように進めて行くのか正直不安な部分がありました。



事業委員長を務めて本当に大変ではありましたが、よい経験をさせて頂いた期



になりました。年々とライオンズクラブの深い部分まで関わらせて頂くことが多くなり、これまでされて来られた諸先輩方が如何にすごいのか身に染みる思いでございました。

バドミントン教室はこの度もコロナで延期になった代わりとして健全育成の為に中部のスポーツ少年団体にバドミントンシャトルの贈呈式をさせて頂きました。

また、この度は例年11月開催にしていたウオークを4月開催で決行し、桜も丁度見頃のタイミングで天気も良く開催できてほっとしたところではありましたが、幾分か至らぬ点多々ございました。会員皆様のサポートなしではやり遂げることはできない事業ばかりでした。皆さまありがとうございました。



委員長あいさつ

会報委員長

└ 浦木 純 二

今年度、会報委員長を務めさせて頂きました。

山本庄英会長をはじめ、クラブ会員の皆様に、多くのご協力を頂きありがとうございました。



今年度も、新型コロナに翻弄され、一度休刊してしまいました。申し訳ありませんでしたが、「会長コーナー」・会員リレーの「私の行きたいところ」と楽しい会報を紹介させていただくことができました。

この1年も、私には勉強になることが多く、貴重な経験をさせて頂きました。1年間ありがとうございました。

事務局だより

LIONS CALENDAR(6月行事予定) ライオンズカレンダー

- 6月8日(水) 6月第1例会
12:15～ ホテルセントパレス倉吉
- 8日(水) 6月定例理事会
13:20～ ホテルセントパレス倉吉
- 16日(木) 7R-2Z現・次期引継ぎ会議
18:00～ 倉吉シティホテル
- 22日(水) 6月第2例会(引継ぎ例会)
18:30～ ホテルセントパレス倉吉

ドネーション

ありがとうございました

- L小山 ・久しぶりの例会に。
- L北村 ・久しぶりの例会ですね。
・山田さん、開店おめでとうございます。
- L深田 ・お祝いをいただき、ありがとうございます。久しぶりに皆様にお会いして楽しいです。
- L山本庄 ・久しぶりの例会、ご参加ありがとうございます。
- L高田 ・久しぶりの例会開催、大変嬉しく思います。

L山田 ・皆様のおかげで新しいお店をオープンさせることができました。
ありがとうございました。

新年祝賀合同例会出席者一同

・新年祝賀合同例会の返金分をドネーションいたします。

MEMORIAL DAY

おめでとうございます

5月誕生記念

- L安本 大治 5月26日
- L多田 典子 5月23日
- L井手添 誠 5月22日
- L加藤 和彦 5月1日
- L山下 二郎 5月30日

5月結婚記念

- L北村龍一郎 5月3日
- L戸崎 隆之 5月13日



会長コーナー

L山本庄英

この度、前任のL北村さんの後を引継ぎ、鳥取県薬物乱用防止指導員に委嘱されました。

まだまだ勉強不足ですが努めてまいります。



私の行きたいところ

会員リレー

会員の皆さんの今、行きたいところを紹介します。

越中八尾「おわら風の盆」

L 北村龍一郎

この祭りの舞台は富山県八尾地区、人口2500人程の小さな町、ここに9月1日～3日の間、全国から30万人もの観光客が訪れます。

300年以上つづくこの祭りは八尾地区のいわば町内会行事のようなもの、誰かに見せたいとか、観光としてアピールしたいというものではなく、自分達の楽しみ、文化として踊っていると感じさせてくれる事が「おわら風の盆」のよさであり、ひきつけられるところです。



長野

L 清水俊男

前回の旅行で中仙道妻籠宿に寄ったのが縁となった様で、ゆっくりと長野県でのドライブを楽しみたいと思っています。毎年、春、秋には妻と二人で計画を立てています。



「何故そこ」は高地である事が全てで、日本のスイスからの眺望、空気、農業などです。次なる候補は、舞鶴からフェリーで北海道に…。

欲張り

L 東田幸一

冬のニセコでスノーボード、沖縄でスキューバダイビング、日本最南端の波照間島、日本最北端の弁天島、日本最東端の南鳥島、冬のシャモニーでスノーボード、中近東でピラミッドを見て、コーランを聞きたい、タイでガイヤーンを肴に乾杯、北極圏でオーロラ見学等々行きたいところだらけです。



ガイヤーン（タイ焼き鳥）

■発行 倉吉ライオンズクラブ

会長 山本 庄英 / 幹事 北中 彰弘 / 会報委員長 浦木 純二

■例会日 第2・第4水曜日

■例会場 ホテルセントパレス倉吉

■事務局 倉吉市駄経寺町212-5 倉吉未来中心団体事務局サロン内 ☎(0858)24-6881

■URL office@kurayoshi-lions.jp

■発行日 令和4年5月25日(水)